



PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 11.12.2017

Anwesende: Niklas G. (Sebi B., Pit, Mao) Patrick (Fabian, Inga), Christian (Alex, Sebi S.), Daniel, Jana, Indre, Arndt, Lars, Nina (Lena)

Protokoll: Niklas G.

Beginn: 19:04 Ende: 19:25

TOP 0

- **Bestimmung der Redeleitung**
 - Christian ist vorgeschlagen (Bei 3 Enthaltungen angenommen)
- **FS-Dienst**
 - 13.12.2017: Lars, +X
 - 18.12.2017: Nina, Lena
- **Kommentare und Stänkereien**
 - Es ist schade, dass so viele aufgrund des NASA-Vortrags nicht da sind. Im Zweifel könnte man frühzeitig nach einem Ausweichtermin für die Sitzung suchen.
 - Weihnachtsfeier war gut, die beiden Weintöpfe müssen noch gespült werden.
 - Die anderen Reste müssen ebenfalls noch mitgenommen/entsorgt werden.
- **Berichte**
 - Prüfungsausschuss: Lars berichtet
 - Dauer der Sitzung: 2,5h
 - Der Zugang zu den Dokumenten kam etwas spät.
- **Post und Protokolle**
 - Es kamen eine Menge Plakate, etc rein.
 - Das Protokoll vom 04.12 wird mit Änderungen beschlossen (3 Enthaltungen)
- **To-Do und Aufgaben**
 - Interne Kassenprüfung steht aus.
 - Der FS-Dienst hat zu saugen!
 - Steckbriefe hochladen

- **Wanderpokal**
 - Vorschlag: Fabian für das Aufräumen nach Weihnachtsfeier. Mit 3 Enthaltungen angenommen

TOP 1: Begrüssung Prof. Herrmann

- Findet morgen um 19:00 Uhr im PC-Seminarraum statt.
- Es sind da: Indre, Nina, Lars, Niklas G., Christian (evtl.), Patrick (evtl.)
- Lars kümmert sich um weitere Vorbereitungen

TOP 2: Studi-Verteiler

- Reaktivierung lohnt nicht. Der Kosten/Nutzen Faktor ist zu schlecht, als dass man da Zeit reinstecken sollte.

TOP 3: VV-Protokoll

- Sollte zügig fertiggemacht werden, damit das an den AStA gehen kann.